



Alumnos del Secretariado Gitano harán prácticas en centros del Área de Cultura

SUR MÁLAGA

El Ayuntamiento de Málaga aprobó ayer en junta de gobierno local el convenio entre el Consistorio y la Fundación del Secretariado Gitano con el objetivo de que los alumnos de la Escuela Taller de dicha institución realicen prácticas en distintos servicios públicos del Área de Cultura, entre ellos en el Museo del Patrimonio Municipal (MUPAM) y bibliotecas municipales.

El taller de dinamización de servicios de información y atención ciudadana, al que se encuentra adscrita la fundación, recoge funciones que encajan perfectamente en estos centros de cultura, lo que contribuirá a que estos alumnos adquieran experiencia para su posterior integración en el mundo laboral.

Así, la portavoz del equipo de gobierno municipal, Carolina España, destacó en rueda de prensa que el servicio está destinado a 20 alumnos trabajadores y tiene una duración desde la firma del convenio hasta el 31 de marzo de 2011, al tiempo que apuntó que se trata de la segunda vez que se celebra este convenio de colaboración.

Asimismo, se aprobó ejercer la opción de compra prevista en el contrato de arrendamiento financiero -leasing- para el lote número uno, un vehículo furgón de transporte personal con capacidad para nueve plazas con su equipamiento para el Real Cuerpo de Bomberos, adjudicado por la Junta de Gobierno Local en 2004, a la entidad Mercedes-Benz Credit, actualmente Daimlerchrysler Services España.

Del mismo modo, se aprobó para el lote número dos, dos vehículos autobombas nodrizas pesadas, con equipamiento para los bomberos, adjudicado al Santander Central Hispano Lease, S.A.